

Pressemitteilung Nr. 206 zu Corona

11.12.2020

Dringender Aufruf!

Der Landkreis Schwandorf hält z'samm!

Wir suchen für eine Einrichtung in Burglengenfeld, in der sowohl Bewohner als auch zahlreiche Mitarbeiter von einer Covid-19 Infektion betroffen sind, dringend Pflegefachkräfte und Pflegehilfskräfte, die ab sofort über das Wochenende und eventuell auch für die nächsten 14 Tage in der Einrichtung den Schichtdienst abdecken können.

Wir freuen uns, wenn Sie diesen Hilferuf an Ihre Kontakte weiterleiten. Sofern Sie die Einrichtung bei der Bewältigung dieses Infektionsgeschehens unterstützen können, bitten wir um umgehende Kontaktaufnahme zu den Mitarbeitern der Heimaufsicht. Evi Seitz ist heute bis 20 Uhr auch telefonisch unter der Nummer 09431 471-386 erreichbar, ansonsten jederzeit per Mail an fqa-heimaufsicht@landkreis-schwandorf.de.

Schon jetzt sagen wir ein herzliches Dankeschön und tun das gewiss auch im Namen aller Bewohnerinnen und Bewohner dieser Einrichtung.